

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

IL A CHOISI DE PARTIR

Par [BlondyC](#) Posté le 18/06/2023 à 16h04

Bonjour à tous,

Voilà depuis presque 7 ans je vie avec un homme formidable et que je considère comme mon âme sœur car éperdument Amoureuse (avec un grand A) de lui.

Mais voilà avant de nous mettre en ménage nous prenions un verre ou deux soit chez l'un soit chez l'autre et je ne me suis pas rendu compte que pour lui c'était habituel la première fois que je l'ai vu dans un état second c'est au moment de son emménagement ou il sait dit anxieux car j'étais chez une amie et il arrivait pas à me joindre comme il voulait sauf que il à exploser sa voiture, c'est après en vivant avec lui que j'ai découvert que le pastis filait plus vite qu'il sortait du magasin. Notre premier Noël nous l'avons passer chacun dans nos familles respectives là encore les bouteilles on disparue et vu qu'il est rentré plus tôt de son coter le bar a été vidé.

Et son fils m'a parler de crise d'angoisse pour le couvrir... se que je n'avais pas capter à se moment là c'est comment et pourquoi cette homme si bon tennait encore debout sans un brin de vent dans les voiles avec 4 pastis le samedi midi. Et là je me suis rappelé de mon enfance où mon père tenait la marée et pourquoi il était si bien que ça et du coup j'ai compris 4 pastis c'est rien du tout et ceux de midi ne sont pas les premiers. Je suis donc à plusieurs reprise partie faire mon transport du matin en marquant la bouteille et en effet il en manquait une quantité énorme à mon retour.

Par peur de le braquer sur son adduction j'en ai parler avec sa maman car elle me demandait tout le temps si il allait bien si il causait pas de problèmes et que si c'était le cas il fallait que je lui dise. Et là bim son problème date car il a perdu sa femme son job sa copine précédente pour cette raison et son job sur un coup de tête il a tout plaquer se retrouvant au RSA.

Comment faire pour l'aider ????? J'ai tout essayé, j'ai tout tenté même lui faire croire que je partais pour un autre en montant un bateaux grâce à des collègues qui me voyaient galère et être perdu suite à des examens que j'ai fait qui n'étaient pas bons du tout.

A chaque fois il s'arrêtait par peur de me perdre et à chaque fois il reprenait en pire.

Dernièrement à plusieurs reprises il tenait plus debout et il se faisait du mal ce qui m'engoissait terriblement et j'ai pété un câble en lui donnant le choix : soit tu reste et tu te soigne soit tu pars de la maison. Au moment où je le disais je regrettais déjà mes paroles mais il lui fallait un électrochoc car moi même je buvais avec lui (3litres de bière) et je prenais conscience que l'on ferait rien de plus que de boire et d'avoir notre vie réglée au rythme de l'apéritif. Me levé avec la gueule de bois enchaîner mes rendez ous clients les appels téléphoniques ça ne devenait plus supportable pour moi car en plus je vivais dans l'angoisse du "est ce qu'il a bue seul va t'il tenir debout quand je vais rentrée de mes visites, quel cinéma et quelles réflexions va t'il balancé quand un client appeler ce soir?"

Mais malgré tout je ne veux pas vivre sans lui juste sans l'alcool car il est tellement formidable quand il se met pas fort minable.

Que faire pour le récupérer et l'accompagné alors qu'il dit à présent vouloir être seul.

Pendant que j'écrivais il m'a appeler pour annuler le rdv qu'il a fixer pour venir chercher ses affaires et ma dit qu'il n'avait pas bue depuis qu'il est partie sauf que visiblement il ne sait pas quand il est partie. Il devait aller à un rdv pour le problème d'alcool et il là annulé prétextant du travail. Il a rien à manger plus un sous en poche car tout bue déjà son salaire.

Comment faire aidez moi's'il vous plaît c'est mon doudou ma nouille mon cœur et je crois que j'ai tout foutu en l'aire avec cette ultimatum à la con.